



RAPOR PESERTA DIDIK
SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN
(SMK)

Nama Peserta Didik:

ERWIN RESMOND BALAN

NISN:

0062359229

KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET DAN TEKNOLOGI
REPUBLIK INDONESIA

Nama Peserta Didik	: ERWIN R. BALAN	Kelas	: XI TKR
Nomor Induk/NISN	: 1917 / 171.016 / 0062359229	Fase	: F
Sekolah	: SMKS ST BONAVENTURA 2 MADIUN	Semester	: Ganjil
Alamat	: JL. BOROBUDUR NO. 70 MADIUN	Tahun Pelajaran	: 2023/2024

A. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
A. Kelompok Mata Pelajaran Umum			
1	Pendidikan Agama Kristen dan Budi Pekerti	80	mampu memahamu sikap dan karaptr yang sesuai denga nilai-nilai demokrasi serta HAM Perlu ditingkatkan dalam sikap berkarakter sesuai nilai-nilai demokrasi serta HAM dalam kehidupan sehari-hari.
2	Pendidikan Pancasila	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis kedudukan Pancasila sebagai ideologi terbuka; serta peluang dan tantangan penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan global. Perlu ditingkatkan dalam sikap menerapkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan Global.
3	Bahasa Indonesia	90	tingkatkan lagi dalam menguasai materi lebih banyak belajar dan memahami serta menguasai materi
4	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	87	menunjukkan penguasaan yang baik dalam melakukan start lari estafet 400m perlu ditingkatkan dalam pemahaman dan melakukan teknik lompatan pada lompat jauh
5	Sejarah	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mampu memahami imperialisme dan kolonialisme dengan baik Perlu ditingkatkan dalam pemahaman perbedaan dan persamaan antara imperialisme dan kolonialisme
6	Basa Jawa	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami dan mengevaluasi informasi berupa gagasan, pikiran pandangan, arahan atau pesan dari teks sastra berupa sastra piwulang (misalnya: wedhatama/wulangreh/wulangsunu/tripama/lainnya) untuk menemukan makna yang tersurat dan tersirat. Perlu ditingkatkan dalam membaca untuk memahami dan mengevaluasi informasi dan pesan (tersirat/tersurat) dari teks sastra novel.
7	Religiusitas	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam Memahami kepedulian Tuhan terhadap umatNya, Memahami bahwa Tuhan mendekati manusia melalui ajaran agama dan kepercayaan, Menuliskan ayat-ayat kitab Suci yang menyentuh hati sesuai dengan pengalaman hidupnya. Perlu ditingkatkan dalam ketekunan dalam melaksanakan ibadah sesuai agama dan kepercayaannya masing-masing.
B. Kelompok Mata Pelajaran Kejuruan			

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
8	Matematika (Umum)	78	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menentukan bunga tunggal dan anuitas, menentukan nilai komposisi dan invers fungsi serta indentifikasi elemen yang tersapat dalam lingkaran.
			Perlu ditingkatkan dalam menyelesaikan permasalahan terkait bunga majemuk, menyelesaikan permasalahan terkait penerapan komposisi dan invers fungsi, menentukan panjang garis dan luasan daerah yang terdapat dalam sebuah lingkaran serta penerapannya dalam kehidupan sehari-hari.
9	Bahasa Inggris	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan pada teks eksposisi terkait isu sosial dan budaya.
			Perlu ditingkatkan dalam mengeksplorasi teks eksposisi terkait isu sosial dan budaya.
10	Teknologi Informasi dan Komunikasi	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam pengenalan penggunaan akun belajar.id dalam pembelajaran, mengaplikasikan Microsoft Excel dalam pembuatan tabel dan melakukan kalkulasi sederhana.
			Perlu ditingkatkan dalam penerapan akun belajar.id dalam penggunaannya dengan platform lain, penggunaan formula dalam Microsoft Excel.
11	Penyempurnaan Khusus Kimia	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menyatakan sifat-sifat zat dan contohnya dalam kehidupan sehari-hari
			Perlu ditingkatkan dalam menganalisis perubahan zat beserta contohnya
12	Penyempurnaan Khusus Fisika	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam konsep gaya dan resultan.
			Perlu ditingkatkan dalam menyelesaikan resultan gaya yang membentuk sudut tertentu.
13	Projek Kreatif dan Kewirausahaan	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam peserta didik mampu membuat desain kemasan, peserta didik mampu menetapkan strategi produksi
			Peserta didik perlu meningkatkan pembuatan rencana kewirausahaan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
14	Teknik Kendaraan Ringan	82	<p>(Pemeliharaan Mesin Kendaraan Ringan)>>> Menunjukkan penguasaan yang baik dalam identifikasi sumber energi kendaraan ringan, memahami proses konversi energi kendaraan ringan, jenis-jenis sumber energi kendaraan ringan (Gasoline, Diesel, Listrik dan Hybrid), siswa mampu melakukan overhaul, perbaikan dan pemansanan komponen utama engine, penggunaan Alat Pelindung Diri (APD) atau peraturan keselamatan kerja yang berlaku sesuai (POS). (Pemeliharaan Sasis dan Suspensi Kendaraan Ringan)>>> Peserta didik mampu melakukan perawatan dan overhaul (pembongkaran, pemeriksaan, perbaikan dan pemasangan) pada: sistem clutch, sistem transmisi (manual dan otomatis), poros propelier, differential, poros penggerak roda. (Pemeliharaan Kelistrikan Kendaraan Ringan) >>> Peserta didik mampu melakukan perawatan baterai serta perawatan dan overhaul (pembongkaran, pemeriksaan, perbaikan dan pemasangan) pada: jaringan kelistrikan, sistem penerangan dan sistem lampu tanda, sistem wiper dan washer, sistem power window dan central lock, electrical mirror, sistem starter, sistem pengisian, sistem pengapian.</p> <p>(Pemeliharaan Mesin Kendaraan Ringan)>>> siswa perlu meningkatkan lagi tentang identifikasi sumber energi kendaraan ringan supaya lebih baik dan menguasai. (Pemeliharaan Sasis dan Suspensi Kendaraan Ringan)>>> perlu ditingkatkan dalam mengidentifikasi sistem transmisi otomatis (Pemeliharaan Kelistrikan Kendaraan Ringan)>>>perlu ditingkatkan pembelajarannya tentang sistem AC dan sistem audio-vidio.</p>
15	Teknik Pengelasan	80	<p>Peserta didik mampu menguasai alat las listrik dan teknik pengelasan,</p> <p>Peserta didik mampu menguasai alat las listrik dan teknik pengelasan,</p>

Nama Peserta Didik : ERWIN R. BALAN
Nomor Induk/NISN : 1917 / 171.016 / 0062359229
Kelas : XI TKR
Tahun Pelajaran : 2023/2024
Semester : Ganjil

B. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	GULAT SAMBO	Melaksanakan kegiatan Gulat SAMBO dengan Sangat Baik
2	PECINTA ALAM	Melaksanakan kegiatan Pecinta Alam dengan Baik
3	KARATE	Melaksanakan kegiatan Karate dengan Baik

C. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: 2 hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Orang Tua/Wali

Kota Madiun, 20 Desember 2023
Wali Kelas



CHATARINA ANDRIYATI NURANI, S.E.
NIP.

Mengetahui,
Kepala Sekolah



PHILIPUS NERI SUKOCO, S.T.
NIP.

RAPOR PROJEK PENGUATAN PROFIL PELAJAR PANCASILA



Nama Sekolah SMKS ST BONAVENTURA 2 MADIUN

Kelas XI TKR

Program Keahlian Teknik Kendaraan Ringan

Fase F

Nama Peserta Didik ERWIN R. BALAN

Tahun Pelajaran 2023/2024


NISN 0062359229


Projek Profil 1 | Pemilihan Umum Ketua OSIS


Siswa belajar dalam proses demokrasi dalam bentuk Pemilihan Umum Ketua OSIS ,yang mana dalam kegiatan tersebut siswa dapat belajar dalam menyampaikan hak suara kejujuran serta proses demokrasi.


Projek Profil 2 | Pembuatan miniatur rumah adat di Indonesia.

Siswa berinteraksi dengan kelompok dalam membuat miniatur rumah adat,yang bertujuan melatih kebersamaan,kekompakan serta kerja sama dalam proses tersebut

 Mulai Berkembang
Peserta Didik mulai mengembangkan kemampuan namun masih belum ajek

 Sedang Berkembang
Peserta Didik mulai mengembangkan kemampuan

 Berkembang Sesuai Harapan
Peserta Didik telah mengembangkan kemampuan hingga berada dalam tahap ajek

 Sangat Berkembang
Peserta Didik mengembangkan kemampuannya melampaui harapan

1. Pemilihan Umum Ketua OSIS	Mulai Berkembang	Sedang Berkembang	Berkembang Sesuai Harapan	Sangat Berkembang
Bernalar Kritis				
Menganalisis dan mengevaluasi penalaran. Menganalisis dan mengevaluasi penalaran yang digunakannya dalam menemukan dan mencari solusi serta mengambil keputusan			√	
Mandiri				
Regulasi diri. Mempunyai standar dalam mengatur diri sendiri dan menjalankan kewajiban diri dengan tetap menghormati hak-hak orang lain.			√	
Berkebinekaan Global				
Komunikasi dan interaksi antar budaya. Kemampuan dalam menjalin hubungan melalui berbagai macam bentuk komunikasi dan interaksi dengan orang lain yang mempunyai budaya dan latar belakang yang berbeda			√	
Perkembangan Dimensi Kreatif				

1. Pemilihan Umum Ketua OSIS	Mulai Berkembang	Sedang Berkembang	Berkembang Sesuai Harapan	Sangat Berkembang
Menghasilkan gagasan yang orisinal. Melahirkan gagasan berdasarkan pemikiran sendiri atau tim dengan mempertimbangkan berbagai macam informasi yang sesuai dengan gagasan tersebut.			√	
Bergotong royong				
Kolaborasi. Menjalin kerjasama dan bersinergi untuk mencapai tujuan dan kebaikan bersama dengan mengesampingkan kepentingan pribadi.			√	
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia				
Akhlak bernegara. Menggunakan hak dan melaksanakan kewajiban kewarganegaraan dan terbiasa mendahulukan kepentingan umum di atas kepentingan pribadi sebagai wujud dari keimanannya kepada Tuhan YME.			√	
Catatan Proses				
<p>Ananda menunjukkan kemampuan analisis dan evaluasi penalaran yang baik selama proses pemilihan ketua OSIS. Ananda tidak hanya mampu menemukan solusi yang cerdas, tetapi juga membuat keputusan yang matang dan berlandaskan pertimbangan yang mendalam. Dalam konteks pemilihan ketua OSIS, Ananda menunjukkan standar tinggi dalam mengatur diri sendiri dan dengan tekun menjalankan kewajiban dan tanggung jawabnya, sambil tetap menghormati hak-hak orang lain. Pada kegiatan ini, Ananda dapat menjalin kerjasama dan bersinergi dengan rekan-rekannya, mampu memotivasi dan menggerakkan tim untuk mencapai tujuan bersama, sambil selalu mengesampingkan kepentingan pribadi demi kebaikan bersama.</p>				

2. Pembuatan miniatur rumah adat di Indonesia.	Mulai Berkembang	Sedang Berkembang	Berkembang Sesuai Harapan	Sangat Berkembang
Perkembangan Dimensi Kreatif				
Melahirkan karya dan tindakan yang orisinal. Melahirkan sesuatu yang asli serta bisa meningkatkan kualitas hidup diri sendiri serta orang banyak.			√	
Bergotong royong				
Kolaborasi. Membangun tim dan mengelola kerjasama untuk mencapai tujuan bersama sesuai dengan target yang sudah ditentukan.			√	
Catatan Proses				
<p>Ananda menunjukkan kepiawain yang luar biasa dalam melahirkan karya yang orisinal dan kreatif. Maket rumah adat yang dibuat tidak hanya mencerminkan keindahan, tetapi juga memiliki sentuhan unik yang menonjol. Ananda berhasil memberikan ciri khas orisinal dalam setiap detailnya. Keterlibatan dalam proyek ini tidak hanya terbatas pada penciptaan karya pribadi, tetapi juga menonjol dalam kolaborasi. Ananda aktif berpartisipasi dalam tim, memberikan ide-ide segar, dan bersama-sama menciptakan harmoni di antara anggota tim. Kolaborasi memberikan nilai tambah yang signifikan pada keseluruhan proyek.</p>				